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月 日 曜 日 時 間 行 事 名 場 所 

7．21 金 － 広報・情報委員会 MCS にて代行 

7．21 金 19：30 
広報・情報委員会 納涼会 
（規模縮小し現委員のみで実施） 

三二六 

7．24 月 13：30 介護保険事業委員会 所沢市医師会 

7．27 木 19：00 HPV ワクチン web セミナー Web 開催 

7．27 木 19：15 学術講演会 

ハイブリッド開催 

・所沢パークホテル 

・Web 配信 

7．28 金 19：30 後期理事会 

ハイブリッド開催 

・所沢市医師会 

・Web（Zoom） 

7．29 土 19：00 役員懇親食事会 越後屋 

8．3 木 19：00 産業医研修会 所沢看護専門学校 講堂  

8．8 火 19：30 大腸がん検診委員会 みや 

所 沢 市 医 師 会 ニ ュ ー ス 

http://www.tokorozawashi-ishikai.com/
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所沢市医師会 

 

 

 

 

 

総務 

１．入会願いについて 

 下記の先生より入会願いが提出され、継続審議

となっていました。7 月 14 日の地域医療対策委

員会で再審議の結果、入会が承認されました。 

★ 加納 良彦 先生(A1 会員) 

(所沢胃腸科・内科・外科) 

診療科目：内科、外科、胃腸内科、消化器内科、

内視鏡内科、形成外科 

施設所在地：東町 12-7 

TEL：2935-7805 FAX：2935-7806 

 

２．診療時間の変更願いについて 

 下記の医療機関から診療時間の変更願いが提

出され、7 月 14 日の地域医療対策委員会で承認

されました。 

★ すえのぶ皮フ科・形成外科 

変更後の診療時間  

月、火、木、金 

10：00～12：00、14：00～18：00 

土：9：30～11：30 

休診日：水、日、祝日、土曜午後 

変更年月日：令和 5 年 6 月 26 日 

 

３．診療科目の変更願いについて 

 下記の医療機関から診療科目の変更願いが提

出され、7 月 14 日の地域医療対策委員会で承認

されました。 

★ すえのぶ皮フ科・形成外科 

変更後の診療科目：皮膚科 

変更年月日：令和 5 年 6 月 26 日 

 

４．医療機関廃止届について 

 下記の医療機関から廃止届が提出され、7 月 14

日の地域医療対策委員会において承認されました。 

★ 門井 隆司 先生（木村医院） 

廃止年月日：令和 6 年 3 月 31 日 

 

2023 年 7 月 20 日現在 ［現在会員数］ 

A1 会員 １７９名  

A2 会員  ６８名 

B 会員  ９９名 

合 計   ３４６名 

 

広報・情報委員会 

１．【学校等欠席者・感染症情報システム】 

下記 URL より情報確認できます。医師会ホームペ 

ージ「会員専用ページ」からも確認できます。 

（※ パスワードが変更となりました。） 

ＩＤ：18001  パスワード：ishikai8026 

〔URL〕

https://scl6.953862.net/saitama/tokoroz

awa/index.php 

 

２．所沢市医師会会報の原稿を募集しています。「会

員サロン」「写真」等、皆様の投稿をおまちしてお

ります。 

３．埼玉県医師会誌の原稿について(依頼) 

埼玉県医師会誌第 882 号（令和 5 年 9 月発行）

作成にあたり、原稿を募集致します。 

★特集「趣味」 

１．内容 

①趣味という形式にこだわらず、楽しみなこと、

興味があること、凝っていること、お気に入りの

（大切にしている）一品…など。なるべく文字数

2,000 字程度、写真は 3 枚以内でお願いします。 

②趣味でお描きになった絵やイラスト…写真に

撮るか、現物をお貸しください。タイトルやコメ

ントをお付けいただいても結構です。 

２．締切り：令和 5 年 7 月 25 日（火） 

 

事務局だより 

１．〈二次救急病院の情報提供について〉 

当会会員の先生から二次救急病院の情報提供

の依頼がありました。所沢市保健医療課に要請し

たところ、二次救急病院（所沢市市民医療センタ

ーが実施している小児急患診療（小児初期救急）

を含む）の情報提供がありましたので、医師会ホ

ームページの「会員専用ページ」（※）に掲載し

ております。また、医療機関の変更もありますの

で、毎年度更新したものの情報が提供されます。 

なお、一般市民には非公開となっておりますの

で取扱いには注意をお願いいたします。 

https://scl6.953862.net/saitama/tokorozawa/index.php
https://scl6.953862.net/saitama/tokorozawa/index.php
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※〔会員専用ページ ID・パスワードについて〕 

ＩＤ ： tokorozawashiishikai  

パスワード ： W8zDmc4f （全会員共通） 

２．医療機関情報の変更や会員区分の変更等ござ

いましたら、速やかに医師会事務局までお知らせ

くださいますよう、よろしくお願いいたします。 

３．高血圧健康チェック手帳について 

※医師会にございます。  

４．子育て相談窓口リーフレットについて 

※医師会にございます。 

５．埼玉県若年性認知症支援コーディネーター配

置に係るリーフレットについて 

※医師会にございます。 

介護保険事業 

所沢市医師会介護保険事業のご案内 

※ 訪問看護師、主任ケアマネージャー、社会福

祉士、ケアマネージャー、登録ヘルパーを募集し

ています。求職中の方がいらっしゃいましたら、

是非ご案内下さい。 

［松井西地域包括支援センター〕 

           TEL 2994-1615 

［居宅介護支援事業所］ TEL 2994-1611 

  所沢市医師会の介護保険事業の窓口として、

所沢市医師会居宅介護支援事業所と松井西地

域包括支援センターがあります。 

・介護保険の内容や高齢者の方の利用できるサ

ービスを知りたい 

・介護保険の申請をしたいがどうしたらいいか

わからない 

・認定を受けたが担当ケアマネージャーが決ま

らないなどの患者様からのご相談、ご要望をお

受けいたします。 

〔訪問看護ステーション〕 TEL 2991-1590 

医師の指示により、病状の観察・医療処置・

医療機器の管理・療養のお世話（入浴や排泄の

介助等）・ターミナルケア・リハビリテーショ

ン・家族への介護指導などを、看護師・理学療

法士が訪問して在宅療養の支援を行います。 

［ヘルパーステーション］ TEL 2994-1620 

  住み慣れた自宅において、身体、その他の状

況及び環境に応じて入浴、排泄、食事の介護、

その他の生活全般にわたり、介護福祉士、ヘル

パー1・2 級他の有資格者が訪問し、必要な援

助を行います。 

・介護保険…訪問介護、介護予防訪問 

・自立支援法…障害者福祉サービス（外出介護、 

居宅介護） 

［医療介護連携支援センター］ 

TEL:2902-6104  FAX:2902-6105 

E-Mail:t-renkei@tokorozawa.saitama.med.or.jp 

住み慣れた地域で自分らしい暮らしを最後まで

続けることができるよう、医療と介護の連携体制

を構築し、より良いサービスが提供できるよう支

援します。 

１． 医療と介護の資源 

ホームページをぜひご活用ください。医療介護

情報を掲載しております。 

２． 情報の共有支援 

・多職種・同職種間の情報共有、連携を深めるた

め MCS の活用を推奨しております。医療・介 

護の連携目的、研修会のツールとしての利用な

ど用途がございます。是非当支援センターまで

お問い合わせください。 

・今年度医療介護連携支援センターでは所沢市 

医師会の先生方とケアマネージャーの連携ツ 

ールとして「ドクター連携タイム」を作成する 

運びとなりました。前回の医師会ニュースに同 

封させていただきましたアンケート回答用紙 

にご記入ください。お手数ですが８月１０日 

（木）までに FAX にて当センターまでご返信 

いただければ幸いでございます。ご多忙の折大 

変恐縮ではございますが、ご協力のほどよろし 

く願い申し上げます。 

３． 相談支援 

医療職・介護職からの相談を受け付けており 

ます。 

４．普及啓発 

 ・「入退院時連携ガイドライン」「訪問看護ステ 

ーション一覧」「知っておきたい在宅療養」の 

パンフレット「季刊誌 こんにちは！」は当ホ 

ームページからダウンロードできます。 

・令和 5 年度医療介護連携会議の参加につきま 

しては、ご多用の中当番の先生方をはじめ各ブ 

ロックの先生方のご参加をいただき誠にあり 
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がとうございました。各地域包括支援センター、 

連携支援センターの今後の励みとなります。後 

期日程は以下の通りでございます。今後も医療 

と介護の連携を深めて参りたいと存じます。引 

き続き医療介護連携会議へご参加くださいま 

すようお願い申し上げます。 

 

 

５．在宅療養支援ベッド 

今年度４月～９月まで輪番当番制度を中止し

ております。支援７病院様に関しましては変更が 

ございません。在宅診療をされている先生方に於 

かれましては恐れ入りますが、ご利用の際は支援 

７病院より選択していただき連絡をお入れくだ 

さいますようお願い申し上げます。 

 

所沢准看護学院   

 会員の皆様、昨年度の卒業生に対し、求人情報

をありがとうございました。おかげさまで全員、

新たな道へスタートをきりました。今年度も施設

に所属していない在校生がおります。引き続き求

人情報をどうぞよろしくお願い申し上げます。詳

細につきましては、下記に問い合せをお願い致し

ます。 

≪連絡先≫ 所沢准看護学院 笹 かおり 

TEL 04-2994-7087 FAX 04-2992-0391 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年７月前期理事会抄録 

日 時 ２０２３年７月１４日（金） 

        MCS代行 

司 会 酒見副会長 

１ 報告事項 

（１）埼玉県医師会郡市医師会長会議について                資料 1（赤津会長） 

日時  令和 5年 6月 22 日（木） 15時 00分～  

場所  県民健康センター 5階大会議室 

埼玉県保健医療部から 

（医療政策ヤグチ様） 

１． COVID-19新規陽性者定点数：直近 7.02で漸増中。狭山保健所管内は 10を超している。 

２．相談件数は増加傾向。直近日曜日は 500件以上となった。現時点では 96％は相談に応じている。 

３．入院数は漸増している。重症者数は少なく、10未満で推移。 

４．外来の逼迫数は逼迫が 10％程度で横ばい。 

令和 5 年度 医療介護連携会議 予定表（後期） 

ブロック 
担当 

包括 
開催日 

時間 

（予定） 
場所 

担当医療

機関名 

所沢 

松井 

所沢 

松井東 

松井西 

10 月

18 日 

（水） 

18:30～

20:00 

松井まち

づくりセ

ンター 

所沢内科

クリニッ

ク 

並木 

富岡 

柳瀬 

並木 

富岡 

柳瀬 

11 月

16 日

（木） 

18:30～

20:00 

柳瀬まち

づくりセ

ンター 

所沢リハ

ビリテー

ション病

院 

新所沢 

新所沢 

新所沢

東 

1月18

日(木） 

13:30～

15:00 

新所沢ま

ちづくり

センター 

新所沢キ

ッズクリ

ニック 

山口 

吾妻 

山口 

吾妻 

2月14

日（水） 

13:30～

15:30 

山口まち

づくりセ

ンター 

所沢中央

病院 

三ケ島 

三ケ島

第１ 

三ケ島

第２ 

1月18

日（木） 

18:30～

20:00 

三ケ島ま

ちづくり

センター 

わかさク

リニック 

小手指 

小手指

第１ 

小手指

第２ 

2月15

日（木） 

13:30～

15:00 

オンライ

ン会議 

小手指タ

ワークリ

ニック 
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５．診療検査医療機関の届け出は 1800となった（増えている）。 

６．後遺症外来は 230で横ばい。 

（感染症対策課：ヤマグチ様） 

７．補助金については 10/10 出る。７月以降の病床確保は重症のみとなる。外来対応医療機関確保

事業は新設であり、今後の届け出では 1施設あたり 50万円出せる。 

８．コロナワクチン接種状況（6/18まで）：高齢者の割合は 37.5％が接種済み。埼玉県としてはワ

クチンバスを運用している。 

９．秋回接種のワクチンについて 

  XBB.１系統を含有する１価ワクチンを使用するとの見解である。ワクチンはまだできているわ

けではない。 

１０．接種対象者等についてはまだ明確にはなっていない。 

小室議長から 

こんにちは。皆様どうお過ごしですか。お元気であることをお祈りします。コロナ以外にも RS

ウイルス感染症等が増加していますのでご留意ください。コロナについては県からご報告があり

ます。 

会長挨拶 

  こんにちは。先週は代議員会ありがとうございました。議案をお認め頂けました。 

コロナはじわじわ増えていますね。今後の方向性が懸念事項ですが大きな波にならず、なだらか

になることを願っています。入院、重症者は多くなっていない、安心できるかなとなれば良いと

思います。骨太方針では少子化対策が一番、財源 3 兆円の出どころは 2 兆円は社会保障費すなわ

ち、医療費からもっていくのだろうと思います。医療費は高齢社会で膨れるので大変ですね。防

衛費を増やすことは世界に足並みをそろえる意味からも大切ですね。これも膨大なお金が必要で

す。来年のトリプル改定、非常に厳しい状況ですね。保険制度がもたないのではと危惧されます。

どうにかしなくてはいけないです。 

 協議事項 

１ 会長･副会長･常任理事協議事項について 

 

【郡市医師会長検討事項】 

  特定健康診査（個別）における同時受診について 

  原越谷市医師会長 

   越谷市から健診との同時受診について、再診料は算定できないと市の国保から通知があった

が他の郡市医師会はいかがでしょうか。初診料は算定できないとは文書がでています。 

（意見） 

杓子定規に解釈すると再診料まで取れない可能性も否定はできない。東京都医師会のホーム

ページには算定しないように注意喚起がなされている。現状ではファジーにしておくのが良い

と思います。 

報告事項 

１ 医療事故調査制度の相談事案（令和 5年 4月分）について 

   松本常任理事                  

    ※件数 1件（循内の死亡事例） 

   内容は県理事の今城先生が御報告された死亡事案です。外部委員の紹介となった。 

 ２ 診療に関する相談件数等について（令和 5年 5月分） 

   松本常任理事 
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    ※件数 1件（受診場所についての相談、A,B,Cの 3か所を受診） 

   現在診療を受けている病院（最後の病院）にご相談下さい。大腸癌の診断。 

 ３ 産業医委嘱契約書の確認について 

   寺師常任理事 

    新規 7件、更新 3件の手続きがありました。 

 ４ 保健医療機関の指定について（令和 5年 5月分） 

   小室常任理事 

    新規 11件、遡及指定 21件。一般社団法人がクリニックを設立するケースが増えている。 

   （金井先生）日本医師会の組織率は 50％程度である。組織力としては弱い。組織率を上げる

一つの方策として保険医登録がある。昔は県、今は関東信越厚生局。但し、保険医に罰則等

を加える等の内容が伴い実現は大変。 

 ５ 医療機関におけるサイバーセキュリティの確保状況に関するアンケートについて 

   小室常任理事   

    埼玉県からアンケート調査が来ているので御協力お願いします。                       

 ６ 会長･副会長･常任理事報告事項について 

その他 

  埼玉県総合医局機構がありますので御協力をお願い申し上げます。 

 

（２）HPVワクチン webセミナーについて                  資料 2（赤津会長） 

   日時  令和 5年 7月 27日（木）19：00～20：00 WEB：Zoom開催（live配信） 

   座長  防衛医科大学校 産科婦人科学講座 教授 高野 政志 先生 

    演題  「HPVワクチン勧奨再開への道のりと今後の課題～9価ワクチンの話題も含めて～」 

   演者  国立大学法人新潟大学大学院 医歯学総合研究科  

産科婦人科学 准教授 関根 正幸先生 

    9価ワクチンの導入に伴い啓蒙が必要との判断で、生活習慣病ネットワークが共催してメデ

ィカルスタッフも含めた研修会を企画して頂きました。 

 

（３）特定健康診査受診結果報告書の一部過去検歴反映漏れ発生について    資料 3（赤津会長） 

ウィーメックス社から特定健診の結果報告書の一部検歴反映漏れについて報告があり、対

象医療機関に御連絡を差し上げました。後日修正した物を送付予定です。 

 

（４）県医師会移動理事会について                     資料 4（今城副会長） 

   日時  令和 5年 7月 1日（土）17時 45分～ 

場所  ホテル日航金沢 4階「鶴の間」 

令和 5年 6月分子育て相談        2件 

７月１日ホテル日航金沢で行われました。  

会長挨拶：コロナ禍で 5 年ぶりの開催です。これまでは役員改選後の顔合わせで行われてい

ました。今後もこれまで通り開催いたします。  

協議事項 1.第 179 回埼玉県医師会臨時代議員会の日程について、令和 6 年 3 月 14 日（木）

14 時半から行うことが、協議の結果、承認された。 2. 令和 6年埼玉県医師会新年会の日程に

ついて、令和 6 年２月 3日（土）18 時からパレスホテル大宮で行うことが、協議の結果、承認

された。 3. 令和 6 年 1 月〜3 月の役員会等日程について、資料の通り承認された。 4. 第 76



－ 7 － 

回埼玉県医師会創立記念表彰式の講師について、日本医師会名誉会長の横倉先生に依頼するこ

とが、協議の結果、承認された。 5. 会費減免申請者の追加について、資料の通り承認された。 

 報告事項 1. 郡市医師会別医師会員数並びに会員移動について、入会 169名、退会 43名、異

動 32名、郡市医師会別の移動は資料のごとく報告された。 2. 令和 5年度各種損害保険につい

ては変更点がなく、更改したことが報告された。 3. 第 17回男女共同参画フォーラムの結果に

ついて、竹並理事から報告された。 4. 子育て相談の報告：2件あり、後期理事会で報告します。 

 

（５）要望書「医療と介護を守る条例の制定について」の提出について        (今城副会長） 

6月 28日（火）18時から、所沢市役所内で、前田福祉部長、福祉部次長、課長へ要望書と

資料を提出しました。医療と介護に対する暴力やハラスメントの現状については市として十

分認識しており、何らかの対策は必要と思われるので、市長に要望書を挙げる。条例の制定

には、たくさんの手順や手続きが必要なので、検討しなければならない点は多いが、市役所

の担当部署、医師会、在宅や介護に携わる方、警察などが集まって協議するのが最初の一歩

になるのではないか。というような印象でした。今後、市で策定中の第 9 期所沢市高齢者福

祉計画・介護保険事業計画の基本指針の中に、「医療・介護サービス従事者等を守る」項目を

盛り込むように、会議の中で働きかけるつもりです。 

 

（６）所沢准看護学院運営委員会について                   資料 5（酒見副会長） 

   日時 令和 5年 7月 3日（月）19時 30分～  参加者 8名 

   場所 所沢准看護学院会議室 

報告事項  

  1年生(58回生）：学生 2名について、欠席が続いています。 2年生進路調査について

進学希望者 21名です。  

協議事項  

1.奨学金について 希望者 9名について、資料を基に協議した。協議の結果、 9名全員に給付

することとなった。現在、市外の介護施設に所属している 1 名について、卒業後所沢市医師会

所属の医療機関及び介護施設に所属するのか確認をすることとなった。 

     2.令和 6年度入学試験について 試験日 : 11月 12日 （日） 入学試験問題作成者、作成期日

について決定した。協議の結果、今年度より入試科目を小論文、総合問題、面接に変更するこ

ととなった。総合問題は数学、国語を含む内容とする。なお、過去の入試問題は販売しないこ

ととなった。  

3.その他 教員の退職に伴い、臨地実習指導教員が 1名不足している。場合によっては、医師

会から各医療機関へ教員募集について一斉送信していただくよう依頼することとなった。 

 

（７）所沢看護専門学校運営会議について                   資料 6（酒見副会長） 

   日時 令和 5年 6月 21日（水）19時 00分～  参加者 5名 

場所 所沢看護専門学校会議室 

協議事項  

次年度からの電子テキストの導入について､メリットは実習中に疾患などをすぐに調べるこ

とができる為、学習環境が整うことや教科書を何冊も持って移動することが無くなること､デメ

リットは教科書の学生負担金額がこれまでに比べて約 2万円増える可能性があることやデバイ

スの準備をしてもらう必要があることなどの説明がありました｡協議の結果､次年度より電子テ
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キストを導入する方向で決定しました｡今後教員会議でも検討し､次回の運営会議にて最終協議

することになりました。 

(追加報告) 

所沢市医師会奨学金審査会議   

申請者 4名(新規:2年 1名、1年 3名、継続者なし)のうち､資料及び面接の報告を受けて今年

度の給付学生 4名が決定しました。（新規:2年 1名、1年 3名）今年度の給付総額は 144万円と

なります。 給付金額･給付時期については､例年通り月 30,000円、前期は 7月、後期は 10月に

決定しました。 

 

（８）2023年度第 1回地域医療連携検討会について             資料 7（酒見副会長） 

日時  6月 27日（火）18時 30分～20時 00分 

会場  防衛医科大学校 臨床大講堂 

司会  患者支援センター センター長 池脇 克則先生 

演題  「救急医療体制（今後の展望・医療連携含む）」 

１．防衛医大の救急患者の受け入れを、今後増やしていくとのことでした。  

２．防衛医大脳外科  

(1)脳梗塞急性期における最新治療 ～ガイドラインを踏まえた最近の動向とともに～ (脳梗塞に

ついて） 脳梗塞急性期：1－1経静脈的線溶療法 脳梗塞急性期：1－2 経動脈的血行再建療法  

(2)出血性頭蓋内血管疾患への治療 ～低侵襲治療や困難症例への対応～(脳出血）(動脈瘤）  

(3)脳血管疾患（脳卒中）に対する取り組み ～超高齢社会における問題点～(病院／自治体の対策） 

高齢者の重症脳血管疾患の救急→どこまで治療をするのか？ 救命手術を勧めるのか？ 

 3．「救急医が行う在宅医療」と｢救急医療連携」 ふく在宅クリニック 福本祐一先生  

在宅医療の在り方について 家族への事前教育の重要性 患者やご家族との信頼関係の構築「ラ

ポール形成」 「自宅で看る事の豊かさ」への理解と退院あるいは介入してからの｢病識のずれ」

や「不安の解消」に務めている 

 

（９）医療介護連携委員会について                       資料 8（伊藤理事） 

日時 令和 5年 6月 21日（水） MCSにて代行  参加者 9名 

協議事項にもあるようにケアマネージャーとの連携ツールと考えている「ドクター連携タイ

ム」に関するアンケート調査が各医療機関にむけて送付されると思います。何卒ご協力を御願

いします。 その他の 2− 4の協議事項も承認されています。 

 

（10）介護保険事業委員会について                       資料 9（伊藤理事） 

日時  令和 5年 6月 19日（月） MCSにて代行  参加者 6名 

資料 9の検討事項及び本日の協議事項（７）にあるように松井西地域包括センターの運営規

程に関し市より変更連絡があり、資料 19 の赤字で記載してあるような形で変更・追記して修

正しております。 

 

（11）郡市医師会福祉担当理事会について                  資料 10（古敷谷理事） 

日時  令和 5年 6月 29日（木） 18時 00分～ 

場所  県民健康センター1階大会議室 C 

6月 29日(木)18時から埼玉県県民健康センターにて開催された令和 5年度郡市医師会福祉



－ 9 － 

担当理事会に出席して参りましたので、ご報告させていただきます。  

1.埼玉県医師会グループ生命保険について この保険の加入者のメリットとして①保険料が安い点 

(団体保険であるため、個人で加入される保険より保険料が 2割ほど安いとのこと)、②余剰金に 

よる返戻金がある点(保険料の 25〜50%が返戻されるよう)があるようです。法人になさっている先 

生は受け取りを法人とすることも可能のようです。 しかし、県全体の加入率が 35%を下回ると、 

保険料が高くなったり、返戻金の%が少なくなる可能性があるようです。 現在、埼玉県全体でこ 

の保険の加入率は 34.73%で、各郡市医師会での加入率の上昇を促されました。所沢市の加入率は 

25.15%で県内ワースト 1位です。所沢市の未加入会員は 125名ですが、あと 16名加入されると市 

医師会として 35%に達成致します。県医師会の財政を支える意味でも、未加入の先生いらっしゃい 

ましたら、加入をお願い致します(本年度の加入率を反映する加入申込締切が 10月 14日ですので、 

是非宜しくお願い致します)。 

2.医師賠償責任保険について(日医連携医賠責保険について) 日本医師会の「医師賠償保険」は日医 

A会員に付帯されていますが、100万円が免責となっております。しかしながら、昨今 100万円 

以下の少額請求の医事紛争も増えております。「日医連携医賠責保険」はオプションですが、少額 

の請求の医事紛争が起きた場合、自己負担分 100万円と弁護士費用を負担してくれるもので、必 

ず入った方がいいと勧められました。(未加入の会員には周知する文章を送るとのこと)。なお、 

この保険に関して達成目標はありません。  

3.埼玉県医師会取扱保険について 別紙資料 3のように埼玉県医師会はさまざまな保険(サイバー保 

険やクレーム保険から火災保険まで)を取り扱っております。県医師会を経由すると、個人で申し 

込む場合と比較して 2割ほど安い保険料で入れるようです。ご興味があれば是非ご活用ください。 

 

（12）医師会会計の執行状況について（2023年 4月～5月）          資料 11（古敷谷理事） 

概ね予算どおりに執行されている状況です。 前年度と比較すると、収支状況に大きく影響し

ているのは租税公課です。 前年度 5 月末時点で 2,100 万円支払っていた法人税事業税等が今年

度は発生せず、県民税 2万円、市民税 5万円の計 7万円のみとなりました。それ以外は大きな変

化はございませんでした。 

 

（13）学術講演会について                             （廣瀬理事） 

日時  令和 5年 6月 28 日（水）19時 00分～20時 00分  

ハイブリッド開催（集合開催／Web配信 zoom） 

参加者 11名（うち会員 98名） 

   会場  所沢パークホテル 1階「白峰」※ハイブリッド開催 

    座長  矢倉内科クリニック 院長 矢倉 道泰 先生 

    演題  「令和時代の肝臓病診療 ～C型肝炎、NAFLDを中心に～」 

   演者  防衛医科大学校病院 消化器内科 准教授 冨田 謙吾先生  

   ※日本医師会生涯教育講座 1単位として開催（CC:8 感染対策）  

 

（14）認知症サポート医養成研修受講者の募集について【前期】        資料 12（井川理事） 

会員全員にメールでお知らせしましたが、希望者はいなかったので、該当者なしで回答しまし

た。認知症サポート医は、かかりつけ医を支援して、専門医への橋渡し役なので、後期も募集が

あると思いますので、希望者がいらっしゃいましたら、宜しくお願いいたします。 
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２ 協議事項 

（１）西部保健医療圏における看護職確保推進事業ワーキングメンバーの    資料 13（赤津会長） 

推薦について 

看護師確保についての状況分析や方策についての情報交換を埼玉県ナースセンターの主催

で行います。地域の実情に即した看護職確保を目的にした事業です。まずは埼玉県がナースセ

ンターを作っていることを周知することが必要だし、潜在看護師が就職希望シートを提出する

ことが必要と思います。 どなたか立候補して頂ける理事がいればお願いします。いない場合

は赤津が対応しますが宜しいでしょうか。 

協議の結果、承認された 

 

（２）パルスオキシメーター貸出のご案内について              資料 14（赤津会長） 

過日回収した医師会並びに所沢市から譲渡されたパルスオキシメーターをあらためて必要

な医療機関に貸与するご案内です。なるべくたくさんの医療機関に配布することが念頭です。

発簡して宜しいでしょうか。 

協議の結果、承認された。 

 

（３）講演の依頼について                         資料 15（赤津会長） 

早稲田大学人間科学部からの依頼です。所沢市の医療介護事情について中国北京大学の先生

方に説明をお願いしたいとの要請がありました。医療介護連携支援センターの石川所長と戸部

さんに対応をお願いし了承を得ております。所沢市の担当課の了承も頂きました。お認め頂け

れば幸いです。 

協議の結果、承認された。 

 

（４）令和 5年度所沢市医師会下半期行事予定について          資料 16(齋藤拓郎理事） 

資料のとおり、令和 4年度所沢市医師会下半期行事予定を作成しました。先生方の出席が必

須な理事会は 2枚目にお示ししております。この内容でよろしいでしょうか。 

協議の結果、承認された。 

 

（５）お盆前後期間中の診療状況に関するアンケートについて      資料 17 (齋藤拓郎理事） 

お盆期間中については医療機関がかなり休診となることから、市が市民への問い合わせに

対応するため例年通り医療機関へアンケートを実施したいとのことです。アンケートを実施

することでよろしいでしょうか。 

協議の結果、承認された。 

 

（６）令和 5年度西予市おイネ賞「全国女性部門」候補者推薦について   資料 18 (齋藤拓郎理事） 

「おイネ賞事業」は、西予市及び愛媛県医師会が主催し平成 24年の開始以来、女性活躍の

推進を図ることを目的に、医学研究や医療活動に活躍する女性を顕彰するものです。今年度

からは、広く都道府県医師会からも候補者を募りたいということで、埼玉県医師会を通じて

「全国女性医師部門」への推薦があったものです。対象は、今後の更なる活躍を期待し奨励

することを鑑み、原則として 50歳未満の女性医師を優先するとのことです。 推薦できるの

は埼玉県医師会から 1名となります。どなたか候補者はいらっしゃるでしょうか。いらっし

ゃる場合は、7月 21日までに医師会事務局へご連絡をお願いいたします。もし連絡がない場
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合は推薦者なしとしてよろしいでしょうか。 

協議の結果、承認された。 

 

（７）松井西地域包括支援センター運営規程の改定について          資料 19(伊藤理事） 

資料９の検討事項及び本日の協議事項（７）にあるように松井西地域包括センターの運営

規程に関し市より変更連絡があり、資料１９の赤字で記載してあるような形で変更・追記し

て修正しております。 ご承認のほど御願いします 

協議の結果、承認された。 

 

（８）各種保険の加入促進について                    資料 20(古敷谷理事） 

報告事項(10)でも報告させていただきましたが、所沢市は埼玉県医師会グループ生命保険

の加入率が県内最下位です。加入率が低いと他の郡市医師会に迷惑をかけてしまいますし、

県医師会の財政を支える意味でも加入率を上げる必要があるように思います。加入率が低い

理由としては周知不足があると思います。保険の案内が郵送で来ても内容をよく読まずに捨

てられている先生も多いように思います。まずは要点を会員にメールで一斉送信し、周知し

ていただくことが肝要かと存じます。添付の文章(資料 20に修正加筆しております)をメール

として会員に一斉送信してよろしいでしょうか。 

協議の結果、承認された。 

 

（９）令和 5年度高齢者インフルエンザ予防接種委託料について           資料 21(梁理事） 

令和 5年度高齢者インフルエンザ予防接種委託料について 所沢市からの案です。この額で 

承認してよろしいでしょうか。 

協議の結果、承認された。 

 

（10）日本脳炎予防接種の特例措置について                    資料 22(梁理事） 

日本脳炎予防接種の特例措置について 医療機関への配布についてです。承認してよろしい 

でしょうか。 

協議の結果、承認された。 

 

（11）2023年 12月、2024年 1 月分休日当番医表について            資料 23（福本理事) 

2023年 12月、2024年の休日当番医を資料のごとく検討しています。 問題ございませんで

しょうか。「年末年始」に関しては、特に過去 10年間に当番いただきました医療機関様は重

ならないようにしております。ご確認よろしくお願い申し上げます。 

協議の結果、承認された。 
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